

EDITORIAL

Este volumen fue preparado para pensar la arqueología. ¿Qué es pensar la arqueología?. Puede interpretarse como una tarea que consiste en aportar conceptos o en ejercer la crítica (esto es, el ejercicio del análisis de contenidos, prácticas e implicaciones). Quizá se podría comenzar por diferenciar entre hallazgo y búsqueda. El primero emerge o aparece; el segundo despliega una estrategia de exploración sistemática (de sitios, de problemas, de información). Esta distinción se aplica en la investigación jurídica.

Ana Rocchietti

Es el registro arqueológico, las materialidades, lo que le dan unidad y especificidad a la Arqueología histórica, trascendiendo espacios y tiempos. Un estratégico santuario prehispánico en la costa de Perú devenido en un hito de navegación, un conjunto cerámico de alta temperatura que caracteriza a los grupos portadores y un conjunto de balas y botones asociados a una batalla junto con la necesaria reflexión crítica sobre el conocimiento del pasado forman parte de este nuevo volumen.

Cristina Pasquali